

Musik und Tanz am Sommerfest

Freundeskreis Asyl

RHEINFELDEN (dhr). Nach langer Zwangspause konnte der Freundeskreis Asyl endlich wieder ein Sommerfest in der Gemeinschaftsunterkunft für Flüchtlinge feiern. Zwar konnte nicht an die früheren Feste angeknüpft werden, denn es gab keine Vorführungen, Spiele oder geplante Auftritte. Stattdessen war es ein heiteres Beisammensein am Grill mit großem Salatbuffet und Waffeln für die Kinder.

Zu den Aktiven des Freundeskreis Asyl gesellten sich Mitarbeiter der Gemeinschaftsunterkunft, der Stadtverwaltung und auch der Security, die normalerweise die Einrichtung hermetisch abriegelt. Wolfgang Gorenflo sorgte dafür, dass alle Kulturen einmal die eigene Musik aus der Musikbox hören konnten. Frauen und Männer nutzten die Gelegenheit zum Brauchtumstanz. Begegnung und Gespräch standen im Mittelpunkt, die Übersetzungsprogramme auf den Handys waren stets gefordert.

Das nächste Projekt des Freundeskreis Asyl ist ein Ausflug mit geflüchteten Kindern aus der Ukraine, gesponsert von Schülern aus Degerfelden. Dieser Ausflug findet am 30. Juli statt.



Nach langer Zwangspause konnte der Freundeskreis Asyl endlich wieder ein Sommerfest in der Gemeinschaftsunterkunft feiern.